
"Ini juga bagian dari menjalankan mitigasi

risiko atas pengelolaan dana zakat, infak

dan sedekah," tegasnya.

Kemenag mengimbau masyarakat untuk

selalu menunaikan zakat, infak dan

sedekah kepada lembaga pengelola zakat

yang telah dibentuk pemerintah dan ma-

syarakat yang telah mendapatkan izin

operasional sesuai ketentuan regulasi. 

(Ati)-f

Ia juga mengonfirmasi, su-

dah ada upaya untuk meng-

ingatkan majelis hakim mau-

pun kejaksaan, agar menjaga

independensi dalam

penanganan kasus tersebut.

Pasalnya kasus yang meli-

batkan FS, mantan Kepala

Divisi Profesi dan Peng-

amanan (Kadiv Propam) Polri

itu, disebut Mahfud membuat

banyak orang sangat tertarik.

Menko Polhukam juga

menanggapi kekecewaan pu-

blik terhadap tuntutan bagi

terdakwa Richard Eliezer

atau Bharada E yang sudah

menjadi justice collaborator

(JC) lebih tinggi dibandingkan

tuntutan terhadap terdakwa

lainnya, termasuk terdakwa

Putri Candrawathi. "Silakan

saja, nanti kan masih ada

pleidoi, ada putusan majelis.

Saya melihat kalau Kejagung

sudah independen dan akan

kami kawal terus," ujarnya.

Jaksa penuntut umum

(JPU) menuntut Sambo de-

ngan hukuman pidana seu-

mur hidup atas kasus pem-

bunuhan berencana Brigadir

J. Sedangkan, Bharada E di-

tuntut JPU dengan hukuman

pidana 12 tahun penjara dan

Putri Candrawathi hukuman

pidana delapan tahun pen-

jara. Sementara itu dua ter-

dakwa lainnya Kuat Ma'ruf

dan Ricky Rizal dituntut hu-

kuman pidana yang sama pu-

la, yakni delapan tahun pen-

jara.

Kelimanya didakwa me-

langgar Pasal 340 subsider

Pasal 338 juncto Pasal 55 ay-

at (1) ke-1 KUHP.  (Ant/Obi)-f

sebagai salah satu tujuan wisata. 

ATF tidak hanya menjadi sekadar

ajang pertemuan. Tetapi juga merupakan

forum bertukar pikiran, meninjau per-

kembangan industry. Kemudian meru-

muskan rekomendasi guna memper-

cepat pertumbuhan pariwisata ASEAN,

dan menyediakan wadah transaksi pro-

duk pariwisata regional dan individual ne-

gara-negara ASEAN. Di ATF nanti juga

ada pertemuan para pejabat setingkat

menteri dan pejabat senior yang dibagi ke

dalam beberapa sesi, seperti Pertemuan

ke-26 Menteri Pariwisata ASEAN,

Pertemuan Menteri Pariwisata ASEAN

Plus Three (Tiongkok, Jepang, Korea) ke-

22, Pertemuan Menteri Pariwisata

ASEAN-India ke-10 dan lainnya. 

Peserta ATF memang bukan hanya

dari negara ASEAN, namun juga negara

lain yang bekerja sama. Pertemuan-

pertemuan tersebut tentunya diharapkan

menghasilkan output yang berharga dan

menguntungkan bagi setiap negara yang

terlibat. Bagi DIY sendiri, kegiatan ATF ini

tidak hanya menjadi daya ungkit bagi sek-

tor pariwisata, tapi dapat mendorong per-

tumbuhan ekonomi di DIY setelah pande-

mi Covid-19.

ATF 2023 dengan tajuk �ASEAN: A

Journey to Wonderful Destinations� di-

harapkan dapat menjadi bagian dari pro-

mosi yang ampuh, untuk dapat meng-

hadirkan wisatawan di kemudian hari.

Selain itu diharapkan bisa mendatangkan

investasi dan mendorong pertumbuhan

ekonomi bagi DIY. Sehingga bisa mem-

berikan manfaat cukup besar, selain in-

vestasi promosi, baik juga untuk pariwisa-

ta maupun ekonomi kreatif (www.krjog-

ja.com, 18/1).

Dalam ATF ada forum Travel

Exchange (Travex) yang akan mem-

pertemukan buyer dan seller dalam

bidang pariwisata. Seller dari negara

ASEAN akan menawarkan paket wisata,

hotel, meeting, incentive, conference dan

exhibition (MICE) dan sebagainya, kepa-

da buyer dari berbagai negara. Karena

itu, DIY sebagai tuan rumah harus bersi-

ap diri dengan identitas khas Yogya yang

dimiliki. 

Persiapan dapat dimulai sejak

sekarang mulai dari keramahan warga

Yogya, pelayanan prima, dan destinasi

wisata khasnya. Terakhir dan yang utama

adalah memberikan sosialisasi dan

edukasi kepada masyarakat Yogyakarta

tentang event ATF. Semoga ATF berlang-

sung sukses dan memberikan dampak

bagi perekonomian DIY sehingga dapat

keluar dari garis kemiskinan.

(Penulis adalah pendamping Desa

Mandiri Budaya DIY dan Pengurus ICMI

Yogyakarta Bidang Pariwisata dan

Budaya)-d
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Pemda DIY tetap menyiapkan

seperangkat langkah preventif guna men-

gentaskan kemiskinan ekstrem di 2024.

Apabila di rata-rata kemiskinan ada di

Selatan semua, maka Visi-Misi Gubernur

DIY adalah pembangunan wilayah

Selatan sehingga konkret sebetulnya.

"Saya sudah bicara preventif, sangat

dalam. Siapa, di mana, harus dilakukan

penanganan. Bahkan Pak Gubernur me-

merintahkan untuk dilakukan segera per-

lindungan sosial dan jaminan sosial. Jadi

masyarakat yang sudah tidak berdaya

atas pengeluaran itu selisihnya tidak mau

mengeluarkan harus di atas garis kemis-

kinan. Yakinkan data itu sudah dilakukan

verifikasi oleh bupati/walikota karena

masyarakatnya ada di sana. Jadi akan

ketemu 463.000 itu siapa, §di mana.

Tidak sampling lagi agar tidak salah

sasaran lagi. Ini adalah agregasi dari ke-

miskinan empat kabupaten, satu kota.

Berikutnya masih ada pemberdayaan

dan seterusnya," terang Beny.

Kepala Perwakilan Bank Indonesia (BI)

DIY Budiharto Setyawan mengatakan,

untuk meningkatkan kesejahteraan ma-

syarakat di DIY, terdapat beberapa hal

yang perlu dilakukan. Antara lain terus

menciptakan lapangan kerja baru. BI sa-

ngat mendukung kesuksesan DIY dalam

menjaga keberlangsungan Proyek

Strategis Nasional maupun Proyek

Strategis Daerah. Proyek strategis yang

berlanjut sampai dengan 2025 perlu terus

dikawal, agar dapat menyerap tenaga

kerja dari masyarakat sekitar/lokal.

Berikutnya mengawal optimalisasi

penggunaan Dana Desa, agar memiliki

multiplier yang besar sehingga dapat me-

ningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Dana Desa apabila dimanfaatkan secara

swakelola dan padat karya, diharapkan

mampu menggerakkan ekonomi desa,

sehingga harapannya dapat memper-

cepat proses penurunan kesenjangan an-

tara desa dan kota.

"Kami sangat mengapresiasi upaya

DIY dalam meningkatkan Upah Minimum

Provinsi (UMP) 2023, sehingga tidak lagi

menjadi yang terendah di Indonesia.

Kenaikan UMP ini penting terutama untuk

mengurangi gap pendapatan penduduk

DIY dengan penduduk pendatang, se-

hingga diharapkan dapat memperbaiki gi-

ni ratio," ujarnya.

Paniradya Pati Aris Eko Nugroho me-

nyatakan, penanganan kemiskinan masih

menjadi fokus perhatian Pemda DIY.

Sejumlah upaya terus dilakukan dengan

melibatkan stakeholders terkait untuk

mengurai kemiskinan yang ada di DIY de-

ngan memanfaatkan berbagai program

bantuan untuk masyarakat. Program-pro-

gram itu dibuat didasari pemanfaatan

Dana Keistimewaan (Danais) yang memi-

liki alokasi tertentu khusus untuk pengen-

tasan kemiskinan, disesuaikan kondisi

dan potensi wilayah.

Aris mengungkapkan, program-pro-

gram seperti Desa Mandiri Budaya, Desa

Preneur, Desa Prima, Desa Mandiri

Pangan, Desa Wisata, Rumah Tinggal

Layak Huni (RTLH) dibangun melalui

pembiayaan dari Dana Keistimewaan

(Danais) DIY. Tujuan program itu untuk

meningkatkan ekonomi masyarakat pada

level kalurahan sesuai Visi-Misi Gubernur

dan Wakil Gubernur DIY Masa Bakti

2022-2027.

"Dalam visi misi tersebut tertuang jelas

untuk mereformasi kalurahan, sehingga

pembangunan bisa memiliki pondasi

yang kuat mulai dari bawah atau dari

kalurahan," ujar Aris.

Dosen sekaligus pengamat ekonomi

dari Universitas Kristen Duta Wacana

(UKDW) Yogyakarta Murti Lestari menga-

takan, Pemda DIY perlu memastikan

apakah program-program pengentasan

kemiskinan yang digalakkan benar-benar

dapat meningkatkan pendapatan masya-

rakat terutama warga kelas menengah

hingga bawah. Hal itu penting untuk

memastikan program yang dibuat benar-

benar tepat sasaran. Misalnya dengan

menciptkan lapangan kerja untuk me-

ningkatkan pendapatan petani dan pela-

ku usaha kecil. (Ira/Ria)-f

yang bisa dioptimalkan untuk memban-

tu masyarakat menyelesaikan masalah

di banyak bidang, termasuk pember-

dayaan dan pengentasan kemiskinan.

Makanya, sinergi dan kolaborasi

Kagama musti terus ditingkatkan,"

katanya.

Sementara Gatot Saptadi menu-

turkan, pengukuhan ini merupakan ti-

dak lanjut dari musyawarah Pengda

Kagama DIY dan Pengcab Kagama

Sleman pada November 2022 yang

telah menghasilkan kepengurusan.

"Sejak awal didirikan, Kagama sudah

mewakafkan dirinya untuk masyarakat,"

katanya.

Menurut Gatot, salah satu permasa-

lahan yang dihadapi oleh DIY adalah

soal kemiskinan yang angkanya masih

tinggi. Oleh karena itu, Kagama DIY de-

ngan berbagai keahlian yang dimiliki

para anggotanya siap membantu pe-

merintah memberikan solusi permasa-

lahan-permasalahan yang ada di ma-

syarakat. "Kagama adalah sebuah kelu-

arga. Dengan semangat guyup rukun

dan migunani, alumni UGM siap bersin-

ergi dengan semua pihak (komunitas,

pemerintah) menuju Indonesia dan DIY

yang lebih baik," ujarnya.              (Dev)-f
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Menurut Direktur Utama

Perum Bulog Budi Waseso,

stok tersebut cukup untuk

memenuhi kebutuhan beras

pada saat bulan Ramadan

hingga Hari Raya Idul Fitri

1444 Hijriah mendatang.

"Stok beras sekarang lebih

dari 600.000 (ton), untuk

puasa-Lebaran sangat

cukup," kata Budi Waseso di

Jakarta, Jumat (20/1) di

Jakarta. Adapun stok terse-

but akan disalurkan melalui

lewat pasar atau Stabilisasi

Pasokan dan Harga Pangan

(SPHP).

Pria yang kerap disapa

Buwas ini juga mengatakan,

stok beras tersebut akan di-

habiskan hingga Lebaran

untuk menjaga kestabilan

harga.

Hal itu dilakukan, karena

menurut data Badan Pusat

Statistik (BPS), pada Maret

2023 diprediksi panen raya

dimulai, sehingga selanjut-

nya Bulog akan menyerap

beras petani.

"Ada data BPS, Menteri

Pertanian, Maret-Juni sudah

mulai awal panen raya. Saya

sampaikan tadi target mini-

mal 1 juta (ton) kita ambil

dalam porsi banyak, kalau

bisa 2 juta (ton) kenapa ha-

rus 1 juta (ton)," ujar Buwas.

Sebelumnya, Perum Bu-

log sesuai arahan Presiden

Joko Widodo telah meng-

gelontorkan 100.000 ton be-

ras melalui Program Sta-

bilisasi Pasokan dan Harga

Pangan (SPHP) atau dikenal

Operasi Pasar pada awal

Januari 2023 untuk mere-

dam gejolak kenaikan harga

beras di pasaran.

Selain itu kebijakan

mengimpor beras sebanyak

500.000 ton melalui Perum

Bulog bertujuan menahan la-

ju kenaikan harga beras.

Dengan adanya impor beras

dan pasokan CBP terpenuhi,

maka harga beras di pa-

saran dipastikan akan terk-

endali. "Kami mengimbau

masyarakat tidak perlu

khawatir, karena Bulog men-

jamin kebutuhan beras terse-

dia di masyarakat dengan

harga terjangkau, walau di

pasaran ada kenaikan har-

ga," kata Budi Waseso.

Kenaikan harga beras,

menurutnya, lantaran kondisi

sekarang ini belum memasu-

ki musim panen raya. Jadi

ketersediaan barang di pasar

tidak banyak sehingga ada

sedikit kenaikan harga.

Guna menjaga stabilisasi

harga, kata Buwas, Bulog

sesuai arahan Presiden telah

mengeluarkan instruksi ke

seluruh jajaran untuk me-

mastikan Operasi Pasar

(Program SPHP) yang su-

dah berjalan lancar di tahun

2022 makin digencarkan lagi

guna meredam gejolak har-

ga di pasar.          (Ant/San)-d

BANTUL (KR) - Berita
duka meninggalnya Duta
Besar Luar Biasa dan
Berkuasa Penuh (DBBP) RI
untuk Italia, merangkap
Malta, Siprus, San Marino
serta FAO, IFAD, WFP dan
UNIDROIT, Dr Muhammad
Prakosa (62), Selasa (17/1)
di Italia, meninggal dunia.
Wafatnya Prakosa membu-
at kaget warga Gresik Sum-
bermulyo Bambanglipuro
Bantul. M Prakosa memang
asli daerah tersebut.

Menurut penuturan Wakil
Bupati Bantul Joko Pur-
nomo, Prakosa adalah ka-
der PDIP dan pernah men-
jadi anggota DPR dan per-
nah menjadi menteri di era
Presiden Megawati. Karena
jenazah Prakosa dimakam-
kam di Gresik Sumber-
mulyo, maka warga  DPC
PDIP Bantul maupun PAC
Bambanglipuro bersama
warga masyarakat melaku-

kan koordinasi.
"Menurut informasi yang

kami terima, jenazah tiba di
Bantul Sabtu, 21 Januari
atau kemungkinan Jumat
sore. Oleh karena itu, kami
melakukan koordinasi un-
tuk proses pemakaman se-
suai kesepakatan keluar-
ga," ungkap Joko Purnomo. 

Menurut Joko Purnomo,
M Prakosa memiliki satu

kecerdasan yang sangat lu-
ar biasa, terutama di bidang
kehutanan. Setelah  ber-
gabung dengan PDIP, oleh
Megawati diberikan tugas
sebagai pengurus DPP
yang saat itu membidangi
lingkungan hidup, termasuk
memberikan pemahaman
kepada masyarakat melalui
struktur partai untuk mena-
ta lingkungan. Kemudian ia
menjadi anggota DPR dan
memberikan banyak perha-
tian kepada masyarakat
Bantul yang ada di ling-
kungan Bambanglipuro, ter-
masuk pembangunan in-
frastruktur dan pember-
dayaan masyarakat.

Almarhum saat itu pernah
mendirikan sebuah LKM
keuangan mikro yang diberi
nama Bantul Prasojo yang
dikelola masyarakat Bantul.
Presiden Jokowi kemudian
menugaskan Prakosa men-
jadi dubes di Italia.  (Jdm)-d

DUBES INDONESIA UNTUK ITALIA

M Prakosa, Asal Bantul Meninggal Dunia

KR-Istimewa

Muhammad Prakosa

HADAPI RAMADAN-IDUL FITRI

Dirut Bulog: Stok Beras Cukup
JAKARTA (KR) - Perum Badan Urusan Logistik

(Bulog) mengungkap, Cadangan Beras Peme-

rintah (CBP) yang tersimpan di Gudang Bulog saat

ini mencapai 680.000 ton.

KR-Effy Widjono Putro

KIOS PERLENGKAPAN PENGANTIN: Pengunjung memilih kipas pada kios yang
menjual suvenir dan perlengkapan pengantin di Pasar Beringharjo, Yogyakarta,
Jumat (20/1/2023). Di samping untuk pengantin di kios yang banyak terdapat di
sini, pengunjung juga bisa membeli untuk keperluan lain seperti menari dan
berbagai jenis kesenian.


